
7 Pièces

250 m²

Réf. LCDA230001

Prix NC

Cap d'Antibes
Maison à louer (06160)
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Idéalement située dans un domaine fermé à l'Ouest du Cap d'Antibes,

proche  des  plages,  des  commerces  et  du  port,  cette  magnifique

propriété  bénéficie  d'une  vue  mer  panoramique.La  villa  d'environ  250

m² comprend au rez-de-chaussée : un séjour et une salle à manger, le

tout s'ouvrant sur une spacieuse terrasse, une cuisine équipée, toilettes

invités, une buanderie, un bureau et une chambre double avec salle de

douches  et  toilettes.Le  premier  étage  propose  une  chambre  double

avec  salle  de  douches  avec  toilettes  et  une  terrasse  privée  d'environ

100 m², offrant une vue sur la Méditerranée, le ...

Ideally located for the shops, restaurants, and 800 meters from the beach, within a

gated  estate  on  the  western  side  of  Cap  d'Antibes,  this  magnificent  property

benefits from panoramic sea views.The villa of approximately 250 sq m features on

the ground floor: a reception room and a dining room, all opening onto a spacious

terrace,  a  fully  equipped  kitchen,  a  guest  toilet,  a  laundry  room,  an  office,  and  a

double  bedroom  with  en  suite  shower  room  and  toilet.The  first  floor  includes  a

double  bedroom  with  en  suite  shower  room,  toilet  and  a  private  terrace  of

approximately 100 sq m overlooking ...

SAVILLS CAP D'ANTIBES

77, boulevard Francis Meilland - 06160 CAP D'ANTIBES
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